

Vive + Jésus

Troyes, le 25 septembre 2024

Notice sur la vie de notre chère

**Sœur Josefa-Aloysia Boys**

Josefa naît le 24 mars 1946 à Karasburg, en Namibie. Ses parents, Patrick, directeur d'école, et Katrina, sont de fervents catholiques, qui donnent à leurs neuf enfants – Josefa est la sixième - une solide éducation chrétienne.

L'enfant est baptisée le jour de sa naissance, elle fait sa première communion le 25 octobre 1953 et est confirmée le 21 février 1954.

Après ses études élémentaires et secondaires, la jeune fille commence des études d'institutrice à Cape Town.

Lorsqu'elle se pose la question de savoir ce que le Seigneur attend d'elle et qu'elle songe à la vie religieuse, elle est conseillée et encouragée dans cette voie par le Père Graf, Oblat de Saint-François de Sales.

Le 12 janvier 1970, elle entre au postulat de Koelenhof. Elle est chargée d'enseigner pendant ce temps, ce qu'elle fait avec joie malgré sa timidité.

Sœur Josefa prend l'habit de la Congrégation le 16 juillet 1971 et reçoit le nom de Sœur Josefa-Aloysia. La jeune novice est consciencieuse et dévouée ; elle se révèle aussi très habile dans les travaux manuels.

Le 10 octobre 1972, Sœur Josefa-Aloysia est admise à la Profession. Elle enseigne alors à Karasburg : elle a un grand talent pour intéresser les enfants dont elle est chargée, et elle se dévoue aussi dans les Œuvres de jeunesse et le catéchisme. Elle aide les enfants à réussir dans leurs études et apporte son soutien à leurs familles.

En février 1978, la jeune Sœur a la grâce de venir au noviciat de la Maison-Mère pour se préparer aux Vœux perpétuels qu'elle prononce à Troyes le 27 août.

De retour en Afrique en décembre, elle enseigne à Heirachabis. En 1983, elle est directrice de l'école et assistante de la Communauté, avant la fermeture de la Mission.

En janvier 1988, elle reçoit la charge de Supérieure et selon les besoins de la Région, elle va se dévouer comme Supérieure, enseignante, catéchiste, à Keetmanshop, à Karasburg et à Gabis. Partout, elle se prête avec générosité à ce qui lui est demandé et est très attentive aux besoins des Sœurs âgées.

Notre chère Sœur est nommée conseillère régionale et est une aide précieuse pour la Région d'Afrique du Sud.

Calme, discrète, Sœur Josefa-Aloysia est très bonne pour les jeunes Sœurs. Elle s'intéresse aux jeunes filles qui manifestent le désir de devenir religieuses et les encourage.

Notre chère Sœur aime beaucoup la lecture et c'est une joie pour elle de se plonger dans les livres qui enrichissent sa vie spirituelle.

Elle a une grande dévotion à la Divine Miséricorde et à la Vierge Marie.

Atteinte d'un cancer, elle doit suivre plusieurs séances de chimiothérapie mais poursuit courageusement sa tâche.

Alors qu'elle devait venir se reposer à Koelenhof en septembre dernier, elle s'éteint à l'hôpital de Windhoek le 19 septembre 2024.

Elle repose au cimetière de Karasburg.

En priant pour elle, nous lui confions nos Maisons d'Afrique du Sud et de Namibie. Qu'elle intercède auprès de Notre-Seigneur pour obtenir de persévérantes vocations pour tous nos noviciats.

D.S.B